### Programa de gestión, Candidato a Concejal Nominal, Franklin Palacios.

El programa de gestión que presento ante la junta y al pueblo de Municipio Padre Chien, es un programa basado en la 5 líneas estratégica q nos dejo como legado nuestro comandante eterno Hugo Chávez Fría, para así acelerar desde nuestro espacio políticos la transición al socialismo y de radicación de la democracia participativa y protagónica en nuestro municipio Padre Pedro Chien.

Partimos del principio de que acelerar la transición pasa necesariamente por acelerar la profundización del poder del pueblo, por medio de los concejos comunales y las creación de la comunas.

El vivo, efectivo y pleno ejercicio del poder popular protagónico es insustituible condición de posibilidad para el socialismo Bolivariano del siglo XXI, por eso mismo, es la base fundamenta y el vértice principal del proyecto nacional Simón Bolívar, Segundo plan Socialista de Desarrollo Económico y Social de la Nación 2013-2019.

Para avanzar hacia el socialismo, legado q nos dejo nuestro comandante eterno, necesitamos de un poder popular capaz de desarticular los antivalores producto del capitalismo, la opresión, explotación y dominación que subsisten en la sociedad venezolana, capaz de configurar una nueva sociedad desde la vida cotidiana donde los valores de la fraternidad y la solidaridad corran parejas como emergencia permanente de nuevos modos de planificar y producir la vida material de nuestro pueblo El Palmar.

Ahora bien, para poder lograr esta transición al SOCIALISMO, necesario es que los hombre y mujeres que estén claro con el SOCIALISMO lleguen a ocupar estas estructura que estén consiente que van allí no por el cargo mismo sino para contribuir con el legado que nos dejo el Comandante eterno Hugo Chávez Frías para lograr esa gran victoria el 8 de Diciembre.

Al presentar este programa, lo hago con el convencimiento de que solo con la participación protagónica del pueblo Palmarense con su más amplia discusión en las bases populares, podremos perfeccionar y aporta al gran Plan Socialista Nacional Simón Bolívar 2013-2019.

Propongo y me comprometo seguir luchando desde la Cámara Municipal Padre Pedro Chien, para contribuir e impulsar leyes y política municipal para contribuir mediante cumplimiento de la más alta misión para que junto al poder popular se siga manteniendo los espacio de la revolución dentro de nuestro municipio profundizando el socialismo.

# LÍNEAS ESTRATÉGICAS.

Garantizar la continuidad del proceso revolucionario, en nuestro municipio Padre Pedro Chien, lo que implica lograr la más contundente victoria revolucionaria en las elecciones municipales de 8 de diciembre del 2013. Para ello, la unidad de los trabajadores y trabajadoras, pequeños y medianos productores y productoras del campo y la ciudad, así como demás sectores sociales de nuestro Municipio, es condición indispensable.

### Impulsar la soberanía y seguridad agroalimentaria

En la actualidad existe una crisis en la producción de alimentos, a nivel mundial asociada a los cambios climáticos, crecimiento poblacional y la producción de biocombustibles, por lo que se hace necesario para este proceso revolucionario, incrementar la producción, productividad y su encadenamiento agroindustrial, mediante la transferencia de tecnologías y de asistencia técnica, a fin de contribuir al incremento de la soberanía agroalimentaria y la consolidación de la seguridad agroalimentaria en el Municipio Padre Pedro Chien. Desencadenando nuestro potencial agroproductivo existente en el mismo.

Impulsar ante los entes de Gobierno nacional junto a los Concejos Comunales financiamiento para el desarrollo del municipio en pro de impulsar el modelo productivo socialista.

En el marco del proceso revolucionario y en la transformación de un modelo capitalista hacia uno socialista, impulsar la producción y productividad de bienes y servicios es determinante para satisfacer las necesidades humanas. En este sentido, se pretende gestionar y activar los mecanismos de financiamiento a fin de continuar ampliando este beneficio a los sectores de menos recursos que estuvieron excluidos y expandir la economía social.

Impulsar desde la cámara municipal mediante políticas, el abastecimiento de agua potable en cantidad y calidad y el tratamiento de las aguas servidas.

El servicio de agua potable y de tratamiento de aguas servidas para la población adquiere gran importancia como factor insustituible del desarrollo social y económico del estado, además de ser elemento vital para la familia en el hogar.

Diseñar e Impulsar el plan de ordenamiento del territorial del municipio como instrumento para el desarrollo sustentable

En el Municipio Padre Pedro Chien, este ordenamiento constituye un instrumento de planificación formulado para un horizonte de mediano plazo, razón por la cual debe ser objeto de un proceso de revisión y actualización y constituye una necesidad perentoria para la transformación y desarrollo de las estructuras territoriales actuales del municipio

y su adecuación a la nueva geopolítica nacional, se trata de una tarea impostergable e ineludible.

Impulsar la creación, difusión y conservación de las expresiones culturales de nuestras comunidades, como expresión de nuestra diversidad cultural

Con visión hacia un futuro de mayor identidad entre nosotros como pueblo, a través del apoyo a los diferentes grupos y colectivos de todas las comunidades. En ese sentido, se hace necesario fomentar la preservación de nuestras raíces y la promoción de la cultura en todas sus manifestaciones, para hacer de nuestra identidad cultural y las expresiones artísticas, oportunidades para impulsar conjuntamente con la educación el crecimiento como sociedad.

## Impulsar el desarrollo sostenible del deporte, la cultura física.

El deporte y la recreación, a nivel de este proceso revolucionario, son consideradas como actividades fundamentales para el desarrollo social, ya que es una herramienta básica para que los seres humanos lleven una vida sana. El deporte como política de gobierno municipal será impulsado desde la cámara municipal en nuestro municipio de manera decidida.

## Impulsar la integración del SISTEMA MUNICIPAL DE SALUD.

Este es uno de los elementos de mayor trascendencia en el desarrollo de los pueblos; sin embargo, a través de los años se caracterizó por la desinversión, la exclusión de los más pobres y su privatización. Durante este proceso revolucionario se ha venido transformando esta realidad a través de las misiones (barrio Adentro) y la inversión en

los centros hospitalarios. Se hace necesario impulsar, velar y consolidar este proceso, a fin de garantizar el acceso a la atención médica integral de forma oportuna y gratuita para todos los habitantes de Nuestro Municipio.

Impulsar desde la cámara municipal una política eficiente en terreno para la construcción de viviendas como expresión de equipamiento de las comunidades organizadas

El interés fundamental trasciende la construcción de viviendas, impulsando la consolidación de espacios habitables integrados con todos los servicios que requieren las comunidades. Esto garantiza la calidad de vida e impulsa la organización comunitaria y la interrelación entre los ciudadanos.